
Superficie 94 m²

Référence RV635-CH3

Prix 850 000 €

Pralognan-la-Vanoise
Maison à vendre (73710)
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N'attendez  pas  pour  réserver  votre  chalet  -  livraison  2024.  Le  prix  du  chalet  n°3

comprend 1 garagela résidence coeur de village et ses 3 chalets sont inspirés de

l'architecture  traditionnelle  savoyarde  et  s'intègre  parfaitement  dans  son

environnement.  Une  parfaite  harmonie  de  modernité  et  d'authenticité.  Un

emplacement  idéal,  à  la  fois  central  et  paisible,  proche  des  commerces  et  du

téLéphérique.  Construit  sur  un  terrain  de  333  M²,  ce  chalet  avec  de  grandes

terrasses  offrent  une  vue  imprenable  sur  les  sommets.  Agencement  inversé  :a

l'étage, la grande pièce de vie chaleureuse et conviviale ...

Don't wait to reserve you apartment - finished and ready to move in for 2024. The

coeur  de  village  residence  and  chalets  are  inspired  by  traditional  savoyard

architecture  and  blends  perfectly  into  its  environment.  A  perfect  harmony  of

modernity and authenticity. An ideal location, that is both central and peaceful, near

the  centre  and  cable  car.  Built  on  a  333  m²  plot  of  land,  this  chalet  with  large

terrace offer a breathtaking view of the peaks. Reverse layout: on the first floor, the

large, warm and friendly living room will allow you to spend pleasant moments. You

will also enjoy the ...

@GENCE.COM À PRALOGNAN-LA-VANOISE

384 Avenue de Chasseforêt - 73710 PRALOGNAN-LA-VANOISE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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